



www.jpsera.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 95 – 22 octobre 2012

Bonjour,

Cette Newsletter n° 95 pour faire un point sur mes activités depuis ces quinze derniers jours, après une première semaine passée à l'étranger pour des motifs professionnels.

C'est donc de l'autre bout du monde que j'ai pris connaissance de l'article de Var-Matin du 9 octobre relatant le jugement rendu la veille, par le Tribunal Correctionnel de Draguignan dans l'affaire opposant le Mouvement Pour l'Avenir (MPA) et le Maire de Roquebrune ainsi que l'un de ses conseillers municipaux pour prise illégale d'intérêt.

N'ayant pas en main les arguments retenus par le juge, je ne peux pour l'instant qu'être consterné par cette décision de justice, telle que relatée dans l'article joint dans le flash info en annexe. Il semble donc que le juge ait décidé de suivre le procureur en déclarant irrecevable sur la forme, la requête du MPA, appréciation contestée par l'avocat de l'association. Plus grave peut-être, il est indiqué que le juge a aussi condamné le MPA à verser à chacun des intéressés la somme de 3 000 € ! Voilà une décision qui mérite d'être « décodée » !

Nous attendrons donc la communication du jugement pour en comprendre la motivation et ne manquerons pas alors, de revenir vers vous pour vous faire partager notre analyse de cette décision, qui ne manque pas nous interpeller !

Dimanche dernier, j'ai tenu comme chaque année à me rendre à Puget à l'ESAT (Etablissement et Services d'Aides par le Travail) « Le Bercail » pour la traditionnelle Fête des Vendanges, placée cette année sous le signe du « bio ».

Lundi matin, étant invité par la famille BERARD à assister à la finale régionale du Concours « Tous en Cuisine » organisé par Alain DUCASSE, je me suis rendu à la Cadière d'Azur, après avoir donné pouvoir pour la Commission des Finances et la Commission Permanente. Vous retrouverez dans le flash info en annexe quelques photos de cette matinée très valorisante pour la gastronomie varoise.

J'ai ensuite rejoint Toulon pour présider une réunion du Bureau de Var Tourisme, suivie d'une réunion du Conseil d'Administration.

J'ai terminé ma journée par un rendez-vous avec les équipes de la Direction de l'Environnement du CG 83 afin de préparer :

- d'une part, la réunion que nous devons avoir avec M. le Préfet pour lui présenter ainsi qu'à ses services, le dossier du « projet de PAPI d'Intention » porté par le CG 83 ;
- d'autre part, la réunion du Comité de Bassin de l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse du 5 décembre, au cours de laquelle je dois intervenir afin d'obtenir une validation de notre dossier, avant de le présenter ensuite aux services du Ministère de l'Environnement à Paris.

Si des « auditions » se déroulent favorablement, nous pourrions démarrer notre projet en début d'année prochaine. Dernière précision à ce sujet, il est bien évidemment envisagé de présenter le projet de « PAPI d'Intention » devant les élus des communes, intercommunalités ou structures syndicales concernées.

Mercredi en fin d'après-midi, je me suis rendu à Paris, à Bercy au Ministère de l'Artisanat, du Commerce et du Tourisme, pour le Conseil d'Administration d'Atout France, au cours duquel a été installé à l'unanimité et pour trois ans, le nouveau Président, sur proposition de la Ministre.

Sylvia PINEL a choisi François HUWART pour succéder à Renaud DONNEDIEU DE VABRES. Il est âgé de 65 ans et est depuis 23 ans Maire de Nogent-le-Rotrou. Il a été de 1986 à 2003 conseiller régional, puis Vice-président, de la Région Centre.

*Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !*

Voir :

- [Flash info n° 95](#)

Voir les sites

- www.visitvar.fr
- www.cg83.fr
- www.apenme.org
- [Vivre aux Issambres \(facebook\)](#)
- www.contribuablesroquebrunois.com

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS





www.jpsera.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 95-22 octobre 2012 – suite et fin

Député d'Eure-et-Loir de 1997 à 2002, il a aussi été secrétaire d'Etat au commerce extérieur de 1999 à 2002 dans le gouvernement de Lionel JOSPIN. Fort de cette expérience, Sylvia PINEL lui a confié la mission de poursuivre la recherche de synergies entre les différentes missions exercées aujourd'hui par le groupement ainsi que de conforter la stratégie d'Atout France en matière de promotion de la destination France.

Jeudi matin toujours à Paris, j'ai donné une interview à un journaliste du magazine Marianne, qui préparait un article sur la nouvelle répartition des compétences entre les collectivités territoriales, notamment suite à la position prise par Mme LEBRANCHU sur les activités liées au tourisme.

Vendredi matin, j'étais à Toulon pour la séance plénière du Conseil Général au cours de laquelle, nous avons entre autres dossiers, adopté la décision modificative destinée à adapter le budget 2012.

L'après-midi après avoir été saluer une délégation d'élus de la commune de BELLEY dont le Maire, Conseiller Général, Jean-Marc FOGNINI, siège avec moi au Conseil d'Administration du RN2D, j'ai rejoint la Communauté d'Agglomération Dracénoise (CAD) pour une réunion présidée par Sabine VACHALD, Maire de LA MOTTE et Vice-présidente déléguée au Tourisme.

En effet, le Cabinet PROTOURISME restituait les premiers résultats de l'étude conduite dans le cadre de l'élaboration du Schéma de Développement Touristique de ce territoire. Un excellent travail de diagnostic commenté aux partenaires, après avoir été présenté le matin devant les élus communautaires. De nombreux échanges avec les participants et un réel partage des conclusions, ce qui est de bon augure pour la poursuite de ce projet de développement touristique, essentiel pour l'avenir de ce territoire.

Pour ce qui concerne la semaine à venir, je vais assurer plusieurs séries de rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens, après un aller-retour sur Paris mercredi, pour une entrevue avec Sylvia PINEL. Vendredi prochain, je serai aux côtés de Mme le Maire du Muy pour la 1^{ère} nuit des Champions, organisée dans la salle de l'Amicale.

Comme à mon habitude, je vous joins en annexe, le flash info dans lequel vous retrouverez des articles cités plus haut parus dans Métropole et dans Var-Matin, ainsi que ceux sur la mission du Sénat sur les inondations de juin 2010 ou encore sur « le malaise au sein du Conseil Municipal de Roquebrune » suite à la démission de l'Adjoint aux Finances et son passage dans l'opposition.

Sur ce dernier sujet, il semble que la « toile » s'anime, voire « s'emballe » ... D'abord sur le blog de l'épouse de l'adjoint démissionnaire et désormais opposant, qui a de nouveau réagi ces derniers jours. Vous pourrez découvrir ses différentes contributions en cliquant sur le lien : <http://www.martine-bouvard.fr/>

ainsi que celles de son mari, qui a mis en ligne son propre blog ce week-end : <http://rendre-roquebrune-aux-roquebrunois-es.overblog.com/>

A la lecture de ces écrits, je ne peux que regretter cette prise de conscience bien tardive sur tout ce que nous n'avons pas cessé de dénoncer depuis plus de 11 ans, car dans le cas contraire, beaucoup de choses auraient pu être évitées.

A voir aussi, le blog toujours très bien documenté :

<http://roquebrune.centerblog.net/>

Bonne lecture @ bientôt sur notre site
Bien à vous

Jean-Pierre SERRA

Avec vous,
Pour vous,
Près de vous !

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS

